



KULTURBRIEF

der Helmut Arenz Kulturstiftung – die Kulturfabrik Ilmenau

No.4 - 06.02.2025

Der Kulturbrief ist das regelmäßige Informationsschreiben der Helmut Arenz Kulturstiftung, das sich an unsere Partner, Freunde und kulturinteressierte Menschen richtet. Wir informieren Sie darin über unsere Veranstaltungen, Projekte und Neuigkeiten.

explorARTion 2025 offene Bewerbungsphase

Die ExplorARTion 2025 vereint eine vielfältige Gruppe von Kunstschaffenden und wird von der Kuratorin Katharina May, Ilmenauer Malerin, geleitet. Diese exklusive Gruppenausstellung bietet etwa 20 Künstlern die Möglichkeit, ihre Werke – von Gemälden bis hin zu Skulpturen – in einem hochwertigen Rahmen zu präsentieren.

Neben der Ausstellung erwartet die Besucher ein spannendes Workshop-Programm, das über den Ausstellungszeitraum hinweg angeboten wird. Hier können sowohl Künstler als auch Kunstinteressierte neue Techniken erlernen, sich austauschen und die kreative Atmosphäre genießen.

Die offene Bewerbungsphase läuft noch bis zum 16. Februar 2025. Wenn Sie Ihre Kunst einem breiten Publikum zeigen möchten, senden Sie Ihre Bewerbung bis 16. Februar 2025 an info@gallerymay.com.

Die Ausstellung eröffnet am Samstag, den 5. April 2025, und endet am Freitag, den 11. Juli 2025.

Nutzen Sie diese Chance, Teil eines einzigartigen Kunstprojekts zu werden und Ihr Wissen im Rahmen der Workshops weiterzugeben oder zu erweitern!

Nachbericht zur Vernissage der Ausstellung "Welten" von Steffi Koch

Am Samstag, den 1. Februar 2025, eröffnete die Ausstellung „Welten“ von Steffi Koch ihre Türen für die Öffentlichkeit. Etwa 50 Gäste, darunter auch Vertreter der Stadt, fanden sich zur Vernissage im Ausstellungsraum ein und wurden von Herrn Wiedemann, einem Vertreter der Helmut Arenz Kulturstiftung, herzlich begrüßt. In seiner Ansprache gab er einen Ausblick auf die kulturellen Projekte des Jahres 2025 und hob die Bedeutung von Kunst und Kultur für das gesellschaftliche Leben hervor.

Im Anschluss führte die Künstlerin selbst durch ihre Ausstellung und gewährte den Anwesenden einen tiefen Einblick in ihre Arbeitsweise und die Entstehung ihrer Werke. Steffi Koch erklärte, wie sie ihre Inspiration aus verschiedenen Einflüssen, persönlichen Erfahrungen und der Betrachtung ihrer Umwelt schöpft. Besonders spannend war der Blick auf die individuellen Motive, die in der Ausstellung zu finden sind und die in ihren „Welten“ oft zwischen abstrakten und figurativen Darstellungen oszillieren.

Die Werke, die auf eine vielschichtige Weise Emotionen und Gedankenwelten transportieren, fanden bei den Gästen großen Anklang. Viele nutzten die Gelegenheit, mit der Künstlerin ins Gespräch zu kommen und mehr über die Hintergründe ihrer Arbeiten zu erfahren.

Die Ausstellung „Welten“ lädt noch bis zum 29. März 2025 dazu ein, in die vielfältigen und tiefgründigen Werke von Steffi Koch einzutauchen.

Wir freuen uns, Sie in der Ausstellung begrüßen zu dürfen.

Ausblick in die nahe Zukunft

Etwas mehr als nur Spielzeug! Die Lego®-Ausstellung der Ilmenauer Tüftlergruppe ILM-BRICKS startet pünktlich zu Ostern. Dieses Mal steht alles unter dem Motto Piratenwelten. Detailverliebte Dioramen und interaktive Stationen laden Kinder und Erwachsene zum Staunen ein.

Betriebsbedingte Schließung

17.02.2025 – 23.02.2025 ist die Kulturfabrik und ihre Ausstellungen geschlossen.

Viele Grüße die Stiftungsleitung

Kontakt und Öffnungszeiten

Ausstellungen:

Freitag & Samstag 10:00 – 15:00 Uhr

Büro:

Dienstag bis Freitag 09:00 – 15:00 Uhr

Telefon: 03677 / 20 77 99

buero@die-kulturfabrik.de

„NIMM DIR ZEIT FÜR KULTUR“

Stiftungssitz:

Helmut Arenz Kulturstiftung
Oberweg 2; D 98693 Ilmenau Langewiesen
Thüringer Landesverwaltungsamt:
Nr. 964; Rechtsfähig seit 28.12.2007

Postanschrift:

Helmut Arenz Kulturstiftung
Oberweg 2;
98693 Ilmenau / Langewiesen

Vorstand:

Helmut Arenz, Birgit Arenz; Axel Richter
USt-IdNr: DE 815 176 615

Bankverbindung:

Kreissparkasse Köln
DE94 3705 0299 0045 0151 60